

デイケアだより 令和3年1月

デイケアクリスマス会

12月17日(木)にクリスマス会を行いました。グループごとにケーキのデコレーションを行いました。それぞれのグループでメンバー同士が役割分担し、ケーキ作りを行いました。材料の手配を栄養科で行っていただきました。グループで行ったことで普段関わる機会が少ないメンバー同士の交流もあり、季節の行事を楽しむとともに、貴重な交流の機会になりました。名誉病院長はじめ、多くの職員の皆さんにお越しいただきとても楽しいイベントとなりました。

1月のイベント

1月11日(月)

10:30～ 年明けうどん

みなさんと年明けうどんを楽しみましょう

レモネードハウス

レモネードハウスの看板が完成しました

デイケアの通称「レモネードハウス」。

利用者さん4名とスタッフで入り口に看板を作りました。4ヵ月の間、デザインや素材決め、実際に作成しながら試行錯誤しながら協力して完成することが出来ました。

2020年も終わりが近づき、振り返るといろいろな出来事がありましたね。特に新型コロナウイルス流行の影響は大きく、今まで当たり前に行っていたことができなくなり、当たり前の生活の大切さを考えさせられました。このような状況の中でも、デイケア利用者の皆さんが各自、体調管理や感染予防に努め、協力して頂いたおかげで、元気に来年を迎えることができます。今年1年、本当にありがとうございました。新型コロナウイルス流行は、未だ落ち着く見通しもなく不安な状態が続きますが、一緒に乗り越えていきましょう。来年もどうぞよろしくお願ひ致します。